2024-05-13

Debate chilango transcurre entre promesas, ataques, confusiones y un porro de marihuana

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elasertivo.com/cdmx/debate-chilango-transcurre-entre-promesas-ataques-confusiones-y-un-porro-de-marihuana/

El último de debate chilango a la Jefatura de Gobierno, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) transcurrió, una vez más, entre promesas, ataques y descalificaciones.

Los temas fueron propicias para que hubiera confrontación entre Clara Brugada y Santiago Taboada, pues se tocó el tema de la seguridad y el desarrollo inmobiliario. La abanderada de Morena, PT y PVEM aprovechó para criticar el Programa Blindar y para embarrar al abanderado del PAN, PRI y PRD en el llamado Cártel Inmobiliario.

El exedil de Benito Juárez se defendió y dijo que el verdadero fundador del Cartel Inmobiliario fue el presidente Andrés Manuel López Obrador, y le recordó a la candidata su participación en Portal Churubusco.

En su mensaje inicial, Santiago Taboada se solidarizó con Alessandra Rojo de la Vega por su intento de feminicidio, y aseguró que llegó a este último debate al frente de las encuestas.

Clara Brugada mostró unas láminas en donde las encuestas están a su favor, y advirtió que Taboada Cortina está desesperado por su derrota inminente. Dejó claró que no la van a callar con el tema del Cártel Inmobiliario.

Salomón Chertorivski recordó que los otros dos candidatos ya rebasaron los topes de gastos de campaña, y le pidió al exalcalde de Benito Juárez excusarse en el tema de desarrollo inmobiliario, pues igual decía algo que lo comprometía.

Al hablar de seguridad, Clara Brugada se puso a criticar el programa Blindar y aseguró que "el tal blindaje es un montaje", pues la Benito Juárez no es la más segura, sino la cuarta más insegura en delitos por cada 100 mil habitantes, y que casi no ha habido detenciones, pues esto lo hace la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por lo que pidió "no presumir con sombrero ajeno.

Asimismo, lamentó que el Jefe Goliat, quien ha sido señalado por diversas irregularidades, haya sido el coordinador de seguridad en la demarcación.

Taboada remarcó que Clara Brugada convirtió a Iztapalapa en la más insegura de la CDMX.

Salomón Chertorivski dijo que no se necesitan más policías o cámaras, sino menos delincuentes, y para ello propuso cinco ejes, entre ellos, una nueva policía denominada Fuerza Capital con 90 mil elementos y reformas a la Fiscalía capitalina y al Poder Judicial.

"En mi gobierno no vamos a perseguir a jóvenes por ser jóvenes, ni a las personas por su color de piel, por cómo se visten o porque en la bolsa traigan un porro como éste", dijo y mostró un cigarrillo de mariguana.

Sale a relucir el Cártel Inmobiliario en el debate chilango

Al hablar de desarrollo inmobiliario en este debate chilango, Santiago Taboada citó "al verdadero fundador del Cartel Inmobiliario": Andres Manuel López Obrador, cuando asumió la responsabilidad por el Bando 2 en 2006.

También mostró una lamina con los integrantes del 'Cártel Inmobiliario de Morena', en donde destacan la propia Clara Brugada, Víctor Hugo Romo, Caty Monrea, Néstor Vargas y hasta José Ramón Beltrán. "Si algo de lo que me acusas fuera verdad, no estaría aquí debatiendo a 20 días de ganarte la elección".

Como respuesta Clara Brugada indicó que el Cartel Inmobiliario no respeta la ley, y que se trata de un negocio ilegal de más de siete mil millones de pesos, "es el negocio del PAN, del panismo y aquí tenemos sentado a uno de sus representantes que está afectando a la Ciudad y nos quitan el agua".

Por último, le pidió al candidato del PAN, PRI y PRD asumir su responsabilidad por este tema. Santiago Taboada le recordó a Clara Brugada la construcción de Portal Churubusco, plaza comercial que fue edificada en Iztapalapa sin ningún permiso cuando Brugada Molina era delegada.

"Te hago dos preguntas: ¿esa plaza no se abrió en tu administración? Y ¿no fue Ernestina Godoy, siendo diputada local, en la VI Legislatura, quien promovió la regularización de ese predio?", cuestionó.

Como respuesta, la candidata de Morena, PVEM y PT se limitó a contestar "por supuesto que no" y habló de otro tema. Durante esta intervención hubo un poco de confusión en el moderador del debate, pues le dio la palabra a la candidata con el nombre de Ernestina Godoy.

Salomón Chertorivski anunció que en un año el Sistema de Planeación estará funcionando, al igual que el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT) y el Plan General de Desarrollo (PGD), y que construirán 40 mil viviendas anuales cercanas a los lugares de trabajo, a las estaciones del Metro o sobre ellas, "para que nos vaya mejor como chilangos".

En su oportunidad, Santiago Taboada prometió un Fideicomiso Vivienda en Renta y Venta; un Programa de Regularización de la Tierra; y Crear Tu Primera Vivienda, que sería modelo para personas jóvenes adquieran su primera casa.

Clara Brugada comentó que de ganar crearía el Programa Vivienda para el Bienestar, construirá 200 mil acciones de vivienda social y asequible para evitar la expulsión de personas, y edificaría un gran proyecto de vivienda social en renta; y una movilidad segura, cómoda y sustentable con mejor Metro, más Cablebús, Metrobús y ciclovías, así como menores tiempos de traslado.

Al final, los tres aspirantes se proclamaron como ganadores de este encuentro.

Con información de El Universal